
 

 

令和５年度 阿倍野区教育会議における 

令和６年度施策・方針に向けた主な意見等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第 1 回教育会議（令和５年 6 月 27日開催）、 

第 2 回教育会議（令和５年 9 月 14日開催）における委員からのご意見等 

 

 

〇体力向上支援事業について 

・ 意欲をもって身体を動かし、運動を好きになるためには、教える側の工夫が必要。 

・ 運動の機会を設けるのは大事。今年度回数を増やしているとのことだが、さらに回数の増

について検討してほしい。 

→ 受託事業者は、運動のコツを理解し成功体験を積ませることが、運動を好きになるこ

とにつながるとして事業を実施しており、実施後には多くの児童から「楽しかった」

と声をいただいているところです。実施回数については、学校や教育会議委員からの

意見を受けて増やしたところですが、引き続き、学校のニーズに応じた予算の確保に

努めます。 

 

 

〇教員サポート講習会について 

・ 教員の働き方改革が進められる中で、区からのサポートについても充実させてほしい。 

・ ICTのスキルアップを支援する方を学校に派遣してほしい。 

→ 引き続き学校の要望に基づきながら、教員サポート講習会を実施してまいります。 

 

 

〇防災ジュニアリーダーについて 

 中学生が意欲をもって、防災ジュニアリーダーに入ることができるよう、地域防災リー

ダーの訓練に参加してみてはどうか。 

→ 防災ジュニアリーダーは、若年層に防災意識を高めてもらう、地域防災の貴重な担い

手育成であると考えており、当然のことながら、燃え盛る火災の消火に向かってもらっ

たり、崩落の危険のある中での救助に関わってもらうなどの危険任務にあたっていた

だくわけではありません。しかし、地域で災害救助の最前線を担って訓練を受けてい

る地域防災リーダーの活動や訓練内容を知ることは彼らの中の防災意識がより向上す

る可能性もありますので、研修の連携については、消防署ともよく相談してまいりま

す。 

 

 

〇音楽体感事業について 

・ こどものうちから生の演奏を聴くことはとても大事。 

・ プロの音楽家でなくても、近隣の高校などと連携し、演奏に来てもらえば、こどもたちに

とって良い刺激になるのでは。 

  → 引き続き事業を実施するとともに、ご提案内容につきましても検討してまいります。 
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〇スクールカウンセラーの配置について 

 スクールカウンセラーの十分な人員確保は必要であり、最終的には各小中学校にスクー

ルカウンセラーが常駐することをめざしてほしい。ただ現実的な対応として、1名増員す

ることにより小学校の派遣状況にバラツキがあることを解消してほしい。 

 利用者が少ない区役所での学習支援事業の予算をスクールカウンセラー増員のための予

算とすることも検討されているようだが、利用者が来年度以降も学習支援の利用を希望

する場合は対応してあげてほしい。 

→ スクールカウンセラー事業は、大阪市全体の市立小中学校を対象にカウンセラーを

派遣し、不登校児やその保護者などの相談に応じることを目的に、大阪市こども青少年

局が実施している事業であり、令和３年度からは全中学校に加え、全小学校へカウンセ

ラーが派遣されております。 

 阿倍野区の小学校では、２週に１回と３週に１回の頻度で派遣されておりますが、学

校からは十分な派遣頻度ではないとの意見があるため、１名ではありますがカウンセ

ラーを増員することにより、全ての小学校が２週に１回の派遣となるようにしたいと考

えております。 

 スクールカウンセラーの増員については、こども青少年局への要望を継続しながら、

区としても予算の確保に努めます。また、来年度以降も区役所での学習支援の利用が望

まれる場合には、存続する居場所事業の活用やボランティアの方々の協力を得るなどに

より、希望に応えてまいります。 

 

 

〇通学路の安全対策について 

・ 引き続きできることは速やかに対応してほしい。 

  → 学校、地域、警察、工営所とともに協力して対応してまいります。 

    また、丸山小学校の道路上へのガードレール設置については、道路の幅員を考慮する 

と、難易度が高く実現性が乏しいとの見解であったため、それに代わる対策として、道 

路に沿った形で学校敷地内に通路を設ける案が教育委員会より提示されました。 

今後、教育委員会において予算化や設計などの手続に入りますので、できる限り早く 

進められるよう働きかけを行ってまいります。 

晴明丘南小学校については、令和 5年 2月にグリーンラインの設置が完了しました 

ので、終結とさせていただいております。 

 

 


